



El [Nokia 2660 Flip](#) emerge como un nuevo modelo de Nokia que se propone como un respiro digital. Aunque esta característica es su principal atractivo, hay múltiples utilidades adicionales para el dispositivo. ¡Y, por supuesto, incluye el juego Snake!

El diseño del Nokia 2660 Flip se presenta en cinco colores distintos: verde, rojo, negro, rosa vibrante y azul. Integra dos pantallas: la principal tiene una dimensión de 2.8 pulgadas con una resolución QVGA, mientras que la secundaria alcanza 1.77 pulgadas con resolución QQVGA.

Con un peso de 123g, el teléfono mide 108mm de alto, 55mm de ancho y 18.9mm de grosor. Aunque muchas especificaciones técnicas pasan desapercibidas, algunas resaltan. El dispositivo cuenta con 128MB de almacenamiento y permite expandirlo con tarjetas MicroSD de hasta 32GB. Además, soporta Bluetooth 4.2 y dispone de puertos de 3.5mm y USB 2.0.

El Nokia 2660 Flip es compatible con redes 4G, tiene una batería reemplazable y viene equipado con una cámara de 0.3 MP.

El precio inicial ronda los \$65 dólares para la variante negra.

Capacidades del Nokia 2660 Flip

A diferencia de los teléfonos que usan Android o iOS, el Nokia opera con el sistema S30+. Esto significa que no es posible instalar apps de Android o iOS. Su diseño busca precisamente esa simplicidad. El Nokia 2660 Flip se enfoca en ofrecer las funciones básicas sin las distracciones de las notificaciones excesivas o aplicaciones adicionales. No encontrarás alertas de WhatsApp ni menciones de nuevos vídeos en TikTok.

En términos de conectividad, sus capacidades se centran en hacer y recibir llamadas, así como enviar y recibir mensajes SMS. Sin embargo, hay una sorpresa: incluye la aplicación de Facebook para aquellos que deseen usarla como medio de comunicación.



El teléfono viene con varias herramientas preinstaladas, como una calculadora, reloj y calendario. Además, cuenta con una linterna, gestor de contactos, galería y radio FM.

Con su reproductor de MP3, puedes disfrutar de tu música favorita. Aunque su capacidad interna de 128MB es limitada, puedes ampliarla mediante tarjetas Micro SD. También ofrece entretenimiento con juegos como Snake y Tetris.

Y sí, incorpora un navegador web. Aunque puede requerir algo de práctica, pronto te familiarizarás con el teclado para navegar con facilidad.

Opinión de Ghacks en su revisión

Si comparas el Nokia 2660 Flip con un smartphone Android reciente, verás notables diferencias. Su cámara parece de otra era, la pantalla es más pequeña y la mayoría de las apps modernas no son compatibles.

Sin embargo, si consideras sus características únicas, el Nokia 2660 Flip tiene su lugar. Es ideal para actividades como correr o escapadas a la naturaleza. Además, puede ser una opción para aquellos que buscan reducir su dependencia tecnológica. Algunos incluso prefieren tener un dispositivo básico para garantizar un descanso nocturno más tranquilo.

Aunque puede actuar como reproductor de música, no se compara con dispositivos especializados como los Walkman de Sony.

Su batería es confiable y ofrece una buena duración. Y si necesitas más tiempo, siempre puedes adquirir una batería adicional.

La calidad de las llamadas es notable y su teclado grande beneficia a quienes tienen problemas de visión.

Una limitación es la ausencia de WiFi. Si este es un requisito para ti, considera los modelos 2760 o 2780 Flip, que ofrecen esta característica y otras ventajas a un costo ligeramente



Nokia 2660 Flip: Teléfono retro sorprendentemente versátil

superior.

En resumen, el Nokia 2660 Flip es un teléfono con características propias, distinto a los convencionales Android o iOS.

Además, Nokia ofrece dos modelos adicionales: el Nokia 2760 Flip con mejoras en la cámara y funciones adicionales como USB-C y WiFi, y el Nokia 2780 Flip con mayor capacidad de almacenamiento y RAM.